
⑥お気づきの点について（自由意見）

短い期間でしたが、毎日楽しく通ってくれていたことが本当に嬉しかったです。

通園させて頂くようになってから、できるようになったこともたくさん増えて、見ていて子どもの自信にもつ

ながっているように感じました。

親子共々、嬉しい期間でした。

1年と5か月通いました。教室にも入れなかった、椅子にも座れなかった息子が療育のおかげで教室で椅子に座

り、給食を食べ、お友達と遊び、歌を歌い楽しく過ごす姿に、あの時、悩み考えて通わせて本当に良かったと

思っております。先生方の優しさの保育だと思います。ありがとうございました。

１年間、子供の成長を温かく見守ってくださりありがとうございました。定期的に相談する場を設けていただ

いたり、言語発達や医療の専門家の方にも見ていただけて有難かったです。歯科検診についても、自力で検診

へ連れて行くにはハードルが高く、どうしようかと困っていたので、園で実施していただき助かりました。コ

ロナで大変な中、見ていただいて有難うございました。

ひとつ気になる点としては、年度途中からの入園だった為、先生方やお友達の名前が分からなかったり、登園

から降園までの流れ、週はじめのお布団やファイルに挟まれたプリントについて、何をどうすれば良いのか分

からず戸惑ったので、入園時に配られるプリントに一通りの流れを記入した物を渡していただけると新しく入

られる方は助かるかなと思いました。

本当にありがとうございました。※提出が期日を過ぎてしまいすみません

先生方や職員の皆様のおかげで、たくさん成長させて頂き、感謝いっぱいです。また、園のお友達や保護者の

皆様に、優しく力を貸していただいたおかげで、楽しい園生活を送れたのではないかと思います。

ただ、今年度はコロナ禍の影響が大きく、登園日数が少なくなってしまったことは仕方がないことではありま

すが、残念でした。

子供の事だけでなく、親の心にも寄り添ってサポートしてくださり、本当に通って良かったと思ってます。こ

れからも相談などで、ちょくちょくお世話になると思いますがよろしくお願いいたします。

支援センターに通わせてもらえてから、子どもが成長していく姿をとても実感することができました。通うこ

とが出来てよかったです。ありがとうございました。

先生が子供に明るく元気に接してくださり、しっかりとみていただいて良かったです。息子に合わせた対応を

考えてしてくださったり、息子の様子を随時教えてくれるのもありがたかったです。　ここに通っていなけれ

ば息子のことを心配しながらひとりで抱えて悩んで育児をしていたと思うので、相談出来たり、息子のことを

一緒にみてアドバイスをもらえて、ここに通えて本当に良かったです！ありがとうございました！



親子共々、とても手厚くサポートしていただきありがとうございました。

心の支えになり、とても助かりました。

本当に感謝しかないです。

今後もお世話になります。

これからもよろしくお願いいたします。

きめの細かい対応をしていただいて、大変満足しています。

お忙しいなかでも生徒一人一人の様子を見ていただき、子供の成長に繋がっていたので嬉しく思います。

これからも子供の良いところも良くなかったこと(注意すべきこと)も教えて頂けると助かります。

先生達から保護者にこうして欲しいや助かるといったことを言って頂いても良いのかなとも思います。

各クラス前のホワイトボードにその日の取り組みなどを書いて下さってますが、なかなか読むのが難しいと感

じています。靴箱にかなり近付かないと読めないため、お迎えの待ち時間に靴箱に近付いて読もうとすると、

窓に接近することになるので、お帰りの会最中のこどもが気付いて外に出てきてしまう心配があり、待ってい

る間に読むのは難しいです。かといって、こどもが帰る準備を終えて出てきたときに読もうとしても、先生か

らの申し送りやこどもの対応で、もはや読むどころではなくなります。翌朝に読もうとしても、やはり、園内

に入ったこどもが靴を脱いで中に入っていくのを見送った後は、送り出したこどものためにも素早く靴箱前を

立ち去らなければと思うので、なかなかホワイトボードに目をやる余裕がありません。

あまり出入りのないひよこ組の前や門内の出入り口付近などに置いてあれば、お迎え時の待ち時間に、門また

はひよこ組付近で自分のクラスのホワイトボードを確認してから、園庭奥に行けば良いですし、翌朝であれ

ば、こどもをクラス靴箱で送り出した後、印鑑押印や給食表記入後にホワイトボードを読んでから門を出るこ

ともできるのかなと思います。

せっかく書いて下さっているホワイトボードを読むことで、その日の療育の様子を知ることができる貴重な情

報源であるため、できるだけ読みたいと思っています。コロナ禍での対応は何かとご苦労も多いかと思います

が、設置場所についてのご検討、よろしくお願い致します。

保護者が担任の先生の顔と名前が一致するまで、ファイルボックスの机の上に顔写真、名前の掲示をして頂き

たいです。

今後ともよろしくお願いします


